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週　報

令和6年3月15日（金）通算1431回　3月第三例会　会場　ダニエルハウス

会長挨拶

　皆さんこんにちは、ここ数日は暖かい日が続き春はすぐそこまで来ています。来週には、さくらも咲き始める
頃かもしれません、待ちどうしい限りです。

　話は変わりますが、今日の早朝、午前0時14分ごろ、福島県で震度5弱の地震が発生し私達地域も震度3と
目を覚ました方もいるかと思います、これも東日本大震災の余震のひとつかも知れません。そして今週の月曜
日で震災から13年が経ちました。この地震は2011年3月11日14時46分頃に発生し、マグニチュードは9の規
模でした、これは日本国内観測史上で最大規模で、本震による震度は、宮城県北部で最大震度7が観測された
他、宮城県、福島県、茨城県、栃木県などでは震度6強を観測しました。私たち地域でも震度5強となり各地域で
大きな被害を受けています。私の自宅も瓦の一部が落ち、壁のひび割れで地震保険を使わせて頂きました。ま
た北海道から九州にかけて、震度6弱から震度1の揺れが観測されるなど、広範囲に渡り影響を及ぼしました。

　現在、被災地はインフラなどの整備が着実に進む所もある一方で、原発事故の影響で福島県を中心におよ
そ3万人が今なお避難生活を余儀なくされるなど、震災の影響は色濃く残っています。震災から13年となる日
も、福島県沖や石川県能登半島沖で未明から最大震度1程度の地震が相次いで発生しています。3月9日には
千葉県東方沖で、震度4の地震が発生するなど、ここ半月だけでも、日本各地で震度3以上の地震回数は20回
近くに上り、その中でも北陸地方や千葉県、福島県を中心に地震が多発しています。

　そして今回、能登半島地震の画像を見て、改めて地震や津波の恐ろしさを実感することとなりました。東日本
大震災での経験を能登半島地震の被災地復興へ生かそうという声も聞かれています。発生から13年、震災の
記憶を継承し、被災地の今を知り続けることは、災害大国で暮らす私たちが、次の災害に備える事につながり
ます。地震は突然襲ってきます。日頃から備えて行動するようにしましょう。万が一に備えて非常用グッズなどを
用意してみて下さい。

　最後に本日はRYLA研修セミナーの報告でソニアプランの宮下様にお越し頂いています。「防災」をテーマに
3月10日（日）に渋川の地で研修に参加頂き感謝申し上げます。このセミナーは自然災害の危機に対して考え
方や行動の勉強をされたと思います。この後、セミナー修了書授与と感想などお話しを頂きたいと思います。宜
しくお願い致します。
以上、簡単ですが挨拶とさせて頂きます。
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会長挨拶　令和6年3月15日　第3例会　小暮　正人



幹事　田村　政一
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Episode

０３ 幹 事 報 告Episode

１．「抜粋のつづり その八十三」を配布しました。

２．３月２２日・２９日の例会は休会です。 

３．２７日（水）移動例会 バスケット観戦のお知らせ

　　　タクシー乗合せ…太田商工会議所駐車場　午後４時２０分集合出発

　　　現地直行…オープンハウスアリーナ太田入口前　１６：５０集合

　　　入口前にて写真撮影をしますので時間厳守でお願いします。

４．分区内の例会変更： 館林、館林西

　　　分区外の例会変更： 沼田、碓氷安中

　５．回覧：タオル寄贈の施設よりお礼状が届いております。

　ハイライト米山２８８号

来 訪 者 の 紹 介  

０2
Episode 本 日 の 行 事  

ライラ研修生　㈱ソニアプラン ドコモショップ吉井店　

宮下 昂大（みやした　こうだい） 様

・ロータリー財団「ポ－ル・ハリス・フェロー」バッジ授与　

❀ポール・ハリス・フェロー ３（4,000 ドル）
　長谷川初江・小板橋勉

❀ポール・ハリス・フェロー ５（6,000 ドル）
　石塚　栄

❀ポール・ハリス・フェロー １（2,000 ドル）
　大谷克己・岡田秀一・川田政雄・茂木一博



０４ 委員会・部会・報告Episode

０5 ニコニコ基金・出席報告Episode

０6 クラブフォーラム「ライラ研修修了証授与及び報告」
Episode

【クラブ管理運営委員会】 委員長　武井智明
【ニコニコ基金】
小暮会長「ライラ研修生宮下航大様、ようこそお越しくださいました。
研修お疲れ様でした。報告よろしくお願いします。」
田村幹事「岡田次年度の為に」
小板橋勉「ポール・ハリス・フェロー３回目バッジをいただき
　　　　　ありがとうございます。」
高橋嘉一郎「ライラ研修にて弊社社員が大変お世話になりました。」
平井優一
「明日、岡田エレクトとＰＥＴＳに行ってきます。
次年度ガバナー補佐として武井さんもいます。」
茂木一博「中学校卒業式での祝辞が無事におわりほっとしています。」

【出席報告】
会員総数４４名　本日出席２４名　実質出席率５３．３３％

「Ｒ財団・ポリオ・米山寄付者報告」ロータリー財団 委員会 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　森田健夫

ライラ研修生　
　宮下昂大様


